

## Gráficas de Antaño: Casa de Correos



La primera Casa de Correos de La Habana estuvo situada en la calle de Oficios número 22, junto al Muelle de Luz, y a la calle que lleva su nombre. Era entonces jefe de correos en Cuba D. José Cipriano de la Luz. Posteriormente, el 1 de marzo de 1765, durante el mando de Armona, se arrendó por 850 pesos anuales una casa en la Plaza de Armas, propiedad de doña Mariana de Acosta, e instaló allí. Durante el gobierno interventor, en enero de 1899, se designó jefe a Eduardo P. Thompson y las oficinas de Correos fueron trasladadas al enorme edificio de tres pisos, que existía al costado del Castillo de la Fuerza, y que aparece en este grabado. Cuando se hizo el ensanche de la Avenida del Puerto este caserón fué derruido no quedando de él más que el recuerdo y alguna que otra fotografía como la presente. El árbol que se ve hacia la derecha es la vieja ceiba del Templete y el kiosco, también a la derecha, ha desaparecido.

*M, dic 12/52*